



*„Ich träume davon, dass meine Heimat  
Indien und die Länder unserer Tournee durch  
die Musik näher zusammenrücken.“*

Chriselle Meghana Mendonça  
Sängerin und Violinistin  
bei den Weltweiten Klängen 2010

Die **Weltweiten Klänge 2013** sind eines der vielen Projekte der Jesuitenmission in Nürnberg, die zum Ziel haben, Menschen in den ärmsten Ländern der Erde ein besseres Leben zu ermöglichen. Die Jesuitenmission, das Hilfswerk des Jesuitenordens, fördert rund 600 Projekte in mehr als 50 Ländern. Armutsbekämpfung, Schulbildung und Flüchtlingshilfe zählen genauso zu den Einsatzfeldern wie Pastoralarbeit, Menschenrechte und Ökologie.

Die internationalen Teilnehmer des Jugendmusikprojekts Weltweite Klänge kommen unter anderem aus der Initiative „Sonidos de la Tierra“ in Paraguay und aus Jesuitenschulen wie der „Gandhi Ashram School“ in Nordindien.

Weltweite Klänge werden veranstaltet von der

Jesuitenmission Deutschland

Königstraße 64

90402 Nürnberg

Telefon: (0911) 2346-160

E-Mail: [wk2013@jesuitenmission.de](mailto:wk2013@jesuitenmission.de)

[www.jesuitenmission.de](http://www.jesuitenmission.de)

Spendenkonto 5 115 582

Liga Bank, BLZ 750 903 00

Verwendungszweck: Projekt X30750

Das Konzert in Nürnberg findet mit  
Unterstützung des KUF/südpunkt statt.

KONZERTE IM JANUAR/FEBRUAR  
2013

weltweite klänge

Musikalische Expeditionen  
mit jungen Talenten  
aus Afrika, Asien,  
Lateinamerika  
und Europa

jesuitenweltweit

[www.jesuitenmission.de](http://www.jesuitenmission.de)

## Weltweite Klänge 2013

Musik kennt keine Grenzen. Das stellt die Jesuitenmission Deutschland im Januar 2013 nun schon zum fünften Mal unter Beweis. Mehr als 30 Jugendliche und junge Erwachsene aus vier Kontinenten komponieren aus ihren Talenten ein inspirierendes Konzerterlebnis.

In einer Probenwoche in Nordrhein-Westfalen bereiten die jungen Musiker aus Indien, Paraguay, Kolumbien, Uganda und Deutschland ihr abwechslungsreiches Programm vor. Nebenbei erleben sie intensiven Kulturaustausch. Unterstützt wird die Gruppe dabei vom Mauritius-Gymnasium Büren, wo die ausländischen Teilnehmer in Gastfamilien wohnen.

Auf ihrer Europa-Tournee laden die Nachwuchstalente das Publikum zu einem Streifzug durch die Musik ihrer Heimatländer ein. Dabei trifft Klassik auf Moderne. Ob Streichorchester, ob Big Band oder Chor – die Weltweiten Klänge haben viele Klangfarben. Im Ensemble kommen auch verblüffende Instrumente zum Einsatz: selbst gebaut aus Schrottteilen von einer Müllhalde in Paraguay. Einer Blechgeige oder einem Öltonnen-Cello zuzuhören, ist in jedem Fall eine musikalische Rarität.

Die Leitung der Weltweiten Klänge 2013 arbeitet ebenfalls interkulturell. Der junge Musikpädagoge und Dirigent Max Röber aus Dresden übernimmt erstmals die musikalische Leitung. Ihm steht Nachwuchsdirigent José Miguel Echeverría aus Paraguay zur Seite. Er ist ein Schüler von Luis Szarán, dem Gründer des Musikbildungsprojekts „Sonidos de la Tierra“.



## Konzerttermine

### BÜREN

Freitag, 25.01.2013, 18.30 Uhr  
St. Nikolaus, Königstraße 19

### BONN

Samstag, 26.01.2013, 17.00 Uhr  
Aloisiuskolleg, Elisabethstraße 18

### GÖTTINGEN

Sonntag, 27.01.2013, 17.00 Uhr  
St. Michael, Turmstraße 6

### DRESDEN

Montag, 28.01.2013, 19.30 Uhr  
St. Benno-Gymnasium, Pillnitzer Straße 39

### NÜRNBERG

Dienstag, 29.01.2013, 19.00 Uhr  
Maria-Ward-Schule, Keßlerplatz 2

### MÜNCHEN

Mittwoch, 30.01.2013, 18.00 Uhr  
St. Michael, Neuhauser Straße 6  
(Messe und Konzert)

### BRIXEN (ITALIEN)

Donnerstag, 31.01.2013, 20.00 Uhr  
Forum Brixen, Romstraße 9

### GOSSAU (SCHWEIZ)

Freitag, 01.02.2013, 20.00 Uhr  
Andreaskirche, Herisauerstraße 5

### FRANKFURT/MAIN

Samstag, 02.02.2013, 18.00 Uhr  
St. Ignatius, Elsheimer Straße 9  
(Messe und Konzert)

**Der Eintritt zu den Konzerten ist frei.  
Es wird um eine Spende gebeten.  
Die Erlöse kommen dem Projekt  
Weltweite Klänge zugute.**

## Konzert-CD als Dankeschön

Wir werden das Konzert in Nürnberg aufnehmen und als CD herausbringen. Als Dankeschön für Ihre Spende zugunsten der Weltweiten Klänge schicken wir Ihnen die CD gerne zu. Sie können den ausgefüllten Adress-Abschnitt bei einem der Konzerte abgeben oder uns per Post schicken.



**Ja,** bitte schicken Sie mir  
die CD „Weltweite Klänge 5“ zu,  
sobald sie erschienen ist.

Name

Straße/Nr.

PLZ/Ort

E-Mail